

# ÉCOLES DE LA GRÂCE

## LETTRE DE NOUVELLES



**Cher Parrain, Chère Marraine,  
Cher Donateur,**

Nous espérons que vous vous portez bien, vous et vos familles et que cette rentrée 2022 s'est bien passée. 7 mois nous séparent de notre dernière lettre de nouvelles. Comme nous vous l'avons dit lors de notre dernier courrier, les enfants de l'École de la Grâce Kindele Congo ont fait leur rentrée le 5 septembre 2022. Nous souhaitons par cette lettre vous donner quelques informations sur l'année écoulée et partager sur cette rentrée qui apporte quelques nouveautés.



## Déroulement de l'année



Sylvain Nsumbu, Directeur de l'école de la Grâce Kindele

Contrairement à l'année précédente où l'école avait dû stopper pendant un temps, du fait de la pandémie, les cours ont pu être dispensés tout au long de cette année écoulée. Cela a également été grandement facilité par la réhabilitation de la route. Un grand miracle qui nous émerveille encore ! 83% des élèves ont brillamment réussi et passent en classe supérieure.

Les repas ont été servis durant toute l'année, malgré les augmentations successives du coût des aliments. En ce qui concerne le personnel, nous avons été pleinement satisfaits de leur engagement, ils ont tous donné le meilleur d'eux-mêmes.

Les cours d'alphabétisation commencés au mois de décembre dernier se sont bien déroulés et ont pris fin en avril. Le 15 mai, une journée de remise de diplômes a été organisée. Sur les 30 candidats 22 ont été éligibles au niveau supérieur.

Comme nous vous l'avions annoncé dans une lettre précédente, notre désir pour Kindele en 2022/23 est d'équiper les classes d'ordinateurs pour que dès le plus jeune âge les enfants soient au contact de l'informatique. C'est un moyen de réduire la fracture sociale encore forte dans cette région. Suite à notre précédent appel à la générosité, nous avons pu envoyer un 1er lot d'une dizaine d'ordinateurs. Nous poursuivons notre collecte afin de pouvoir équiper toute une classe.

## Construction de la 7ème classe

En juin 2022, le 1er cycle s'est achevé pour la classe de dernier niveau primaire. Un dilemme s'imposait alors à nous : quel avenir pour ces enfants soutenus dans ce premier cycle par les nombreux partenaires ? Nous ne pouvions pas laisser nos enfants, ayant commencé un parcours scolaire, sans suite. Nous avons donc décidé de la construction d'une 7e classe pour accueillir les enfants pour le cycle collège pour cette rentrée 2022.

Ce nouveau cycle représente un énorme défi pour nous, c'est-à-dire, un parcours spécifique, des cours adaptés, l'embauche de nouveaux professeurs et un effectif en augmentation. Mais l'avenir de ces enfants en vaut la peine. Merci à tous ceux qui ont répondu à l'appel pour nous aider dans la construction de cette classe et son bon fonctionnement.



## VACANCES POUR LES ENFANTS DE LA GRÂCE

Grâce à la générosité d'un donateur, cet été nous avons pu organiser pour la 1ère fois, un temps de vacances pour 20 enfants de l'École de la Grâce.

Un temps de découverte totale pour chacun d'eux, pris en charge par une équipe de jeunes passionnés dans un cadre charmant et dépaysant, situé non loin de Kindele, où les enfants ont pu expérimenter de dormir dans un vrai lit, manger à leur faim... Au programme, découverte des talents, des rêves que ces garçons et filles portent en eux. Quel bonheur de voir la joie sur leur visage, l'étonnement en découvrant les animaux ou simplement en voyant un lac, lors d'une sortie organisée dans un Parc.

Une mission prenante d'une semaine, passionnante, bouleversante où des enfants ont pu trouver en eux les différents dons et talents cachés, le tout dans un mélange harmonieux de fraternité, de spontanéité, de joie, des vacances avec de la bonne nourriture concoctée par nos merveilleuses cuisinières.

Ces vacances sont le fruit d'une initiative personnelle qui a permis à des enfants qui ne partaient jamais en vacances de réaliser leur rêve. Si vous aussi vous avez à cœur de faire bénéficier une classe d'un camp ou d'une activité particulière, contactez-nous. Ensemble, rendons ce rêve possible !





# Construction d'une nouvelle école élémentaire de la Grâce à Bokassi en Centrafrique

Nous sommes heureux de vous faire part de la naissance d'une nouvelle école de la Grâce, cette fois en Centrafrique.

L'histoire commence en 2021, lorsque l'une des membres de l'association Percée, originaire de RCA reçoit des terres dans le village de Bokassi (à 20 min au Sud de Bangui). Ce village ainsi que ceux avoisinants ne comptent aucune école, et beaucoup d'enfants de cet environnement n'ont jamais été scolarisés. L'association Percée a décidé d'y soutenir le projet de construction d'une école élémentaire.

Après plusieurs voyages, plusieurs mois de préparation et de travaux, l'ouverture de l'École est espérée dans les prochains mois avec pour commencer, 2 classes de maternelles. Initialement prévue en septembre 2022, l'ouverture a pris du retard, notamment à cause de la situation géopolitique et les difficultés au niveau de l'acheminement des matériaux. Mais nous restons confiants !

Fort de l'expérience de Kindele, en plus de la construction des bâtiments, nous souhaitons accueillir dans cette école, des enfants démunis ou orphelins, fournir le matériel scolaire et les uniformes gratuitement. La situation de la Centrafrique reste extrêmement difficile pour beaucoup d'entre eux et nous voyons cette nouvelle école comme une opportunité extraordinaire pour tout un village.

Vous l'aurez compris, les défis pour l'année scolaire qui commencent sont nombreux et nous espérons que vous continuerez à être à nos côtés pour poursuivre l'aventure.



## Ecole de la Grâce BOKASSI



## Remerciements

Combien nous sommes reconnaissants d'avoir des partenaires tels que vous, fidèles, enthousiastes et participants à nos projets. Les enfants sont si reconnaissants pour le bien que vous leur faites. Nous vous souhaitons encore une excellente rentrée, croyant que nous irons de progrès en progrès quant à l'enseignement dispensé dans nos écoles.

Nous désirons que nos enfants soient dans un environnement favorable pour se développer, s'épanouir, acquérir de nouvelles connaissances. Merci pour votre engagement pour atteindre ces objectifs et faire réellement la différence dans la vie de ces enfants.

*Ensemble pour* **AIMER**

